

L'art à leur portée

A LA UNE / RION-DES-LANDES / Publié le 21/03/2017 à 3h39 par **Janette Lamarque**.

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



0 COMMENTAIRE



▲ Sous le chapiteau, à l'heure du vernissage. ©PHOTO J. L.

Pendant les trois jours de Rion des arts, du 17 au 19 mars, la salle des fêtes a offert à un public venu très nombreux un choix particulièrement éclectique de créations. 16 artistes de renom ont fait partager leur travail, leur passion, et ont vraiment séduit. Peinture à l'huile et acrylique sur médium ou sur papier aquarelle, la mosaïque tout en finesse, la sculpture sur bois de houx, bois flottant, la délicatesse du bronze ciselé : autant d'œuvres qu'on n'oubliera pas de sitôt.

1 100 jeunes de la communauté de communes ont été les premiers à en bénéficier tout au long de la journée du vendredi. Guidés par leurs enseignants, ils ont même pu échanger avec les artistes. Bon nombre n'avaient jamais poussé la porte d'une salle d'exposition et certains parlaient d'émerveillement à la sortie.

Il y avait encore foule lors du vernissage, le vendredi soir, où on notait la présence de Boris Vallaud et Joël Goyheneix. Entouré des 16 exposants qu'il a présentés, le maire Laurent Civel a souligné combien cette édition 2017 offrait un superbe choix artistique « qui s'invite en milieu rural et qui, ainsi, a répondu à une très forte demande culturelle. Nous en avons envie et besoin. Pendant ces trois jours, vous avez égayé notre quotidien. Un tel projet, on le fait pour vous, mais tout autant pour nous, qui aspirons à la culture. Comment montrer le beau si le beau ne vient pas à nous ? »

Reconduit en 2018

Puis il a remercié les intervenants, dont Dominique Thuy, principal du collège Marie-Curie. Passionné d'art, celui-ci a ouvert son carnet d'adresses à la commission municipale culture. Sa responsable et première adjointe, Chantal Mondenx, n'a eu de cesse d'œuvrer pour mettre sur pied une telle exposition. Ultimes mercis à l'Atelier bleu et à tous ceux qui ont travaillé pour assurer la réussite de cet événement qui, c'est déjà promis, sera pérennisé en 2018.